



Kidical Mass

Spontanaktionen

@adfc-nuernberg.de!



Kidical Mass

Klingelingeling, liebe Kids,

in Nürnberg ist Radfahren gefährlich – vor allem für Euch. Andere Städte werden kinder- und lebensfreundlicher. Nur hier ändert sich seit Jahren nichts.

Ihr aber seid die Zukunft. Damit sich in Nürnberg die Verhältnisse bessern, müssen wir jetzt „auf die Straße“. Kommt alle zur Kidical Mass, bringt Eltern und Freunde mit, erzählt es überall weiter, verbreitet es im Internet.

**Wann: Freitag, 27. Juli 2018
16:00 Uhr bis 17:00 Uhr**

Start: Wöhrder See, Bucht am Norikus

Ende: Rosenau-Park

Strecke: 4 km durch die Nürnberger Innenstadt

Mit dabei: Soundbike, Lastenräder, Motivatoren, ...

Und Ihr bringt die gute Laune mit.

Aktuelle Informationen:

<https://www.adfc-nuernberg.de/spontanaktionen/>

Die Tour ist versammlungsrechtlich angemeldet.

Wir sind geschützt durch Polizeibegleitung und Ordner.

Wir fahren mit gemächlicher Geschwindigkeit.

Bitte achtet auf verkehrssichere Fahrräder.

Nicht bei starkem Regen/Gewitter.

Jeder radelt auf eigene Gefahr.



<http://facebook.com/spontisadfc/>